
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 4 FEBBRAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di febbraio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 25 

gennaio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

  Il Totale dei presenti è pari a Nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 22/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Dentici e Lupo. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

Il Segretario dà lettura dei verbali n. 20 del 02/02/2021 e n. 21 del 03/02/2021. 

Alle ore 09:44 entra il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente apre i lavori d’aula riprendendo il parere da rendere ai sensi dell’art. 9 del 

Regolamento per il Decentramento avente ad oggetto “Concessione dei contributi in conto 

capitale ed in conto interessi per il recupero degli immobili nel Centro Storico di Palermo ai 

sensi della L.R. 25/93 – VII bando (2016) avviato con DGC n. 177/2016. Modifiche al 

Regolamento con snellimento delle procedure di attuazione degli interventi in graduatoria 

VII bando, nelle more dell’assegnazione delle risorse in bilancio, giusta proposta di 

Deliberazione di C.C. – prot. N. AREG/1475527 del 18/12/2020”; avendo proceduto alla lettura 

della proposta di deliberazione e del Regolamento integrato, chiede al Cons. Di Vincenti di 

relazionare in merito come concordato. 

Di Vincenti: la proposta riguarda la modifica di alcuni articoli del Regolamento già vigente, in 

particolare gli artt. 10, 12 e 14; ritiene che tale Regolamento penalizzi gli utenti, in quanto gli si dà 

la possibilità di eseguire lavori di ristrutturazione a graduatoria approvata, ma senza la certezza di 

ricevere i contributi, essendo subordinati alla futura disponibilità in bilancio delle somme; tra 

l’altro prima di iniziare i lavori devono dichiarare che nulla pretenderanno nei confronti 

dell’Amministrazione comunale in caso di mancata disponibilità delle risorse in bilancio; 

trattandosi di norme non favorevoli ai cittadini propone il voto di astensione. 

Il Presidente ringrazia il Cons. Di Vincenti per la relazione. 

V.P. Schiera: il Regolamento in esame è in vigore fin dagli anni ‘90 e da sempre ci sono state 

criticità da parte dei cittadini nell’ottenere i contributi; nei casi di errori nella documentazione o di 

mancato rispetto della tempistica, infatti, il beneficiario doveva restituire i finanziamenti ricevuti; 

da un’attenta lettura delle modifiche al Regolamento, considerato che si dà la possibilità di iniziare 

i lavori prima di ottenere le somme, utile per i casi di urgenza o di pericolo, ritiene che lo stesso sia 

meritevole di approvazione ed annuncia il voto favorevole. 

Ruggiero: manifesta il suo accordo a quanto appena detto dal V.P. Schiera e preannuncia il suo 

voto favorevole. 

Tuzzolino: riferisce che la materia è abbastanza difficile e complessa e resta dubbioso anche alla 

luce degli interventi dei colleghi Di Vincenti e Schiera completamente opposti l’uno all’altro, 

quindi si asterrà dal voto. 

Alle ore 9.59 esce il Cons. Dentici. 

Buonpasso: ascoltati gli interventi dei colleghi che lo hanno preceduto, dichiara che il suo sarà un 

voto di astensione. 

Buccola: sentita la Relazione e gli altri interventi, preannuncia la sua astensione dal voto. 

Lupo: rimane molto dubbioso sull’argomento considerati i contrastanti interventi dei colleghi Di 

Vincenti e Schiera, dichiara quindi il suo voto di astensione. 

Presidente: a sostegno di un voto favorevole, rilegge alcuni punti salienti del Regolamento, 

ritenendolo comunque uno strumento positivo, anche se con qualche dubbio, trattandosi di una 

opportunità che viene data agli utenti richiedenti di poter iniziare i lavori prima del finanziamento, 

portando benefici al Centro Storico che versa in cattive condizioni; annuncia il suo voto 

favorevole. 

Di Vincenti: riferisce che a farlo propendere per l’astensione è stata l’ultima parte della lettera d) 

dell’art.12, ritiene che sarebbe stato corretto prevedere l’inizio dei lavori con successivo rimborso 

piuttosto che aprire alla possibilità del mancato finanziamento e del mancato rimborso. 

Presidente: risponde al Cons. Di Vincenti che è data facoltà di iniziare i lavori anticipatamente, 

potendo anche attendere i finanziamenti, ciò potrebbe essere utile per quei lavori urgenti e 

necessari che non possono attendere i tempi di approvazione del bilancio; il Regolamento in ogni 

caso interessa esclusivamente il territorio della I Circoscrizione, è stato comunque utile dibattere 

sull’argomento essendo di interesse generale. 

Alle ore 10.26 esce il Cons. Sinopoli. 



Di Vincenti: ricorda ai presenti che importanti porzioni del territorio Circoscrizionale 

custodiscono, alla stessa stregua del Cento Storico, tanta storia della città, auspica pertanto che 

l’Amministrazione possa prenderne atto ed intervenga. 

Presidente: concorda ed auspica che con l’arrivo dei fondi del recovery fund si possa intervenire. 

Alle ore 10.28 esce il Cons. Tuzzolino.  

Il Presidente prima del voto sostituisce lo scrutatore assente Cons. Dentici con il Cons. 

Buonpasso, pone quindi in votazione per appello nominale alle ore 10.28 la richiesta di parere 

trattata, il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 07 

Assenti          03 (Dentici, Sinopoli, Tuzzolino) 

Favorevoli              03 (Moncada, Ruggiero, Schiera) 

Astenuti          04 (Buccola, Buonpasso, Di Vincenti, Lupo) 

Contrari                 00 

La proposta viene esitato con PARERE CONTRARIO con la motivazione “perché non vi è 

certezza sul futuro contributo dell’Amministrazione Comunale”. 

Presidente: passa alle comunicazioni ed informa, come anticipato nella seduta di ieri, che oggi 

parteciperà ad una videoconferenza con l’Assessore Mario Zito, il Comitato Scientifico ed i 

Presidenti di Circoscrizione, sulla proposta di “LibrOvunque” e successivamente informerà in 

merito. Oggi pomeriggio è stato invitato ad una videoconferenza “Educare oggi lo sport” con 

l’Associazione che ha vinto il progetto PON METRO lotto 4 riguardante la questione sportiva e 

soprattutto la valorizzazione delle passeggiate in bicicletta, l’incontro si terrà su SKYPE con gli 

altri Presidenti, l’Assessore Petralia ed altri. Martedì 09 febbraio alle ore 09:00 inizierà nel plesso 

Andrea Sole, l’iniziativa relativa al laboratorio per l’orto sociale curato dal PON METRO lotto 4 

che si stanno occupando della realizzazione del Parco Urbano a Borgo Molara; considerato il 

periodo di pandemia con l’impossibilità dei bambini di uscire andando fuori dalla scuola, si è 

deciso di valorizzare la parte esterna con la realizzazione di aiuole ed essenze floreali. Comunica 

che l’area tecnica Edilizia Scolastica ha avviato diversi interventi finanziati con fondi regionali 

progetti PON, per la ristrutturazione e la manutenzione ordinaria di diversi plessi scolastici in tutta 

la città, ed elenca quelli interessati nella IV Circoscrizione; alcuni interventi, più corposi, sono già 

stati avviati tra fine anno ed inizio Gennaio e si dovrebbero concludere entro tre mesi; particolare 

attenzione è rivolta a questi interventi i cui termini devono essere rispettati pena la perdita dei 

finanziamenti. Lascia quindi spazio alle comunicazioni dei Consiglieri. 

Buonpasso: con riferimento alle scuole dove saranno effettuati gli interventi, evidenzia che manca 

quello presso la scuola Mantegna Borsellino plesso Via Bologni, dove era stato effettuato un 

sopralluogo e le aule non erano disponibili a causa della mancanza di scale anti incendio. 

Presidente: risponde che gli interventi sono quelli citati nell’elenco e sono già stati appaltati, 

comunque si informerà in merito per capire se è stato inserito in altro intervento. 

Lupo: comunica un infortunio subito da un cittadino nell’attraversare la strada in Via Altofonte 

altezza Via Villani; evidenzia la presenza di una buca di cui invierà foto e chiede al Presidente di 

richiedere un intervento urgente. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:46 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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